



Lors de son traditionnel point de presse au Centre des Opérations d'Urgence de Santé Publique Manaouda Malachie a donné les dernières informations relatives à l'état de lieu de la situation sanitaire sur l'ensemble du triangle national

La prévention de la maladie reste la seule arme pour combattre cette pandémie. Le lavage régulier des mains, la distanciation sociale et le port adéquat du masque doivent devenir des réflexes pour chacun d'entre nous. A ce jour, nous notons une trentaine de personnes sous oxygénothérapie, 165 personnes guéries avec malheureusement 17 décès. Le Gouvernement continue de déployer tous ses efforts pour contrôler la pandémie. Il est attendu de chacun de nous, de contribuer à l'éradication de cette pandémie. Une fois de plus, nous invitons les uns et les autres, à appeler le numéro vert 1510, pour signaler tout cas suspect de COVID-19 afin de bénéficier d'une prise en charge appropriée. En outre, nous encourageons la population à continuer de fréquenter les formations sanitaires, en cas de pathologies autres que la COVID-19. Il est à préciser ici que la COVID-19, comme toute autre maladie, se soigne et on peut en guérir dans 97 pour 100 des cas. Toutefois, nous pouvons l'éviter en respectant scrupuleusement les mesures barrières édictées par le Gouvernement, à savoir :

- Porter systématiquement des masques dans les lieux publics ;
- Se laver régulièrement les mains avec de l'eau propre coulante et du savon ou utiliser une

solution hydro-alcoolique ;

- Se couvrir le nez et la bouche avec un mouchoir jetable lorsque l'on tousse, éternue ou utiliser le pli du coude ; - Respecter les mesures de distanciation physique d'un 1,5 mètre ;

- Surtout, Restez chez vous autant que possible et ne sortez qu'en cas de nécessité ».

Nombreux sont ceux qui s'arrimer aux mesures d'éradication du Covid 19 Certes, l'on relève que quelques personnes s'amuse encore à faire la sourde oreille, prenant comme prétexte le fait que le Chef de l'Etat ne s'est pas encore exprimé sur la question. Ils font d'une crise sanitaire, une récupération politique pensant peut être dans leur esprit, attribuer des torts au gouvernement si quelque chose de mal leur arrive. Cependant, dans leur grande majorité, les Camerounais notamment ceux de la couche sociale la moins favorisée, se donnent les moyens de respecter les règles, soucieux de leur santé de même que de celle des autres. Devant les commerçants dans certains marchés de la région du Soleil Levant, les clients tentent tant bien que mal de respecter la distance requise devant les marchands et le port des masques semblent s'intégrer de plus en plus dans les mœurs bien qu'ils ne répondent pas nécessairement aux normes.
